

JOURNALIST

Arahan Dandim 0602/Serang, Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan Hadir Sebagai Sahabat Setia Petani

A. Nopriyadi - SERANG.JOURNALIST.CO.ID

Jan 11, 2025 - 08:55



Banten, – Dalam rangka menindaklanjuti arahan Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi, yang disampaikan kepada Komandan Koramil (Danramil) 0602-18/Kragilan, Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan terus menunjukkan perannya sebagai sahabat petani di wilayah tugasnya.

Karena itu, Sersan Dua (Serda) Dedi Humaedi, Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan, hadir di tengah-tengah petani dan bergabung dengan Kelompok Tani (Poktan) Tunas Tani 2, disela-sela waktu istirahat usai mengolah lahan pertanian, bertempat di Desa Dukuh Kecamatan Kragilan Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Sabtu (11/01/2025).

Kehadiran Babinsa yang merupakan ujung tombak TNI AD, bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, khususnya para petani, demi mendukung ketahanan pangan nasional.

Komandan Koramil (Danramil) 0602-18/Kragilan, Kapten Inf Hariyanto, menjelaskan bahwa kehadiran Babinsa di tengah masyarakat, khususnya para petani, merupakan wujud nyata dari implementasi program pembinaan teritorial.

"Babinsa hadir tidak hanya sebagai pengayom, tetapi juga sahabat yang siap membantu petani, dalam menghadapi berbagai tantangan di bidang pertanian," ujar Kapten Inf Hariyanto.

Lanjutnya, melalui pendekatan ini, diharapkan hubungan harmonis antara TNI dan masyarakat semakin kuat, sekaligus mendukung kesejahteraan petani di wilayah Kecamatan Kragilan. Babinsa juga memberikan dukungan moral dan bimbingan teknis untuk meningkatkan produktivitas pertanian, yang menjadi salah satu penopang utama perekonomian di wilayah tersebut.

"Melalui langkah ini, Koramil 0602-18/Kragilan, berharap hubungan Sinergitas antara TNI dan rakyat dapat terus terjaga dan berkembang, sejalan dengan visi mendukung pembangunan bangsa, salah satunya program ketahanan pangan," tukasnya.

Kegiatan ini, mendapat apresiasi dari Sardan selaku Ketua Poktan Tunas Tani 2, yang merasa terbantu dengan pendampingan dari Babinsa.

"Kami merasa lebih diperhatikan, juga didukung oleh TNI. Kehadiran Babinsa memberi semangat baru, bagi kami untuk terus maju," ungkapnya.